

## KATA PENGANTAR

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Mata Kuliah Tugas Akhir. Shalawat dan salam kepada Nabi Muhammad SAW tak lupa juga dipanjatkan atas kelancaran Tugas Akhir ini, yang diajukan untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Program Studi Desain Interior Fakultas Industri Kreatif Universitas Telkom. Dengan judul yang penulis ajukan yaitu **Perancangan Interior Sanggar Tari Sunda Di Kota Bandung.**

Dengan terselesaikannya Tugas Akhir ini, penulis ingin menyampaikan hormat dan terima kasih serta penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Ibu tercinta **Kamsia Kasim** dan keluarga besar **Y.M. Kasim** yang senantiasa dan tak henti-hentinya memberikan doa, kasih sayang, didikan, bimbingan, bantuan, dorongan, dan segala fasilitas yang menjadi motivasi penulis dan menyelesaikan studi ini hingga akhir.

Pada kesempatan kali ini, penulis juga ingin mengucapkan terima kasih pada berbagai pihak yang telah membantu dalam proses penyelesaian tugas akhir ini baik secara langsung maupun tidak langsung berupa dukungan moril maupun materil, yaitu kepada:

1. Terima kasih kepada seluruh dosen Program Studi Desain Interior yang telah mengajarkan berbagai materi yang sangat bermanfaat dalam mendukung proses perancangan tugas akhir ini.
2. Terima kasih kepada dosen yang sudah terlibat langsung dalam proses pembuatan karya Tugas Akhir baik sebagai pembimbing maupun penguji, Bapak Dr. Djoko Murdowo, M.B.A. selaku pembimbing 1, Ibu Imtihan Hanom, S.sn., M.ds. selaku pembimbing 2 serta Ibu Ratri Wulandari, S.T., M.Dc., MA. selaku penguji 1 dan Santi Salayanti, S.Sn., M.Sn. selaku penguji 2.

3. Terima kasih juga kepada Ibu Titihan Sarihati, S.sn., M.Sn. selaku koordinator Tugas Akhir sekaligus sebagai dosenwali yang telah mendukung dan membina selama perkuliahan di Universitas Telkom.
4. Terima kasih juga kepada teman-teman terdekat yang telah membantu, mensupport, dan berjuang bersama dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini terutama Rizki Purnama Putri, Siti Nurbayani, NurHasanah Arifin, Arfi Dhoifi, Nur Selvianawati, dan Arfan Tana Herisma. Dan pihak terkait lainnya para alumni Prodi Desain Interior Fakultas Industri Kreatif.
5. Terima kasih juga yang sebanyak banyaknya telah mendukung, memotivasi dan menghibur dalam proses pelaksanaan Tugas Akhir hingga selesai, Dani Ramdani ☺.
6. Terima kasih untuk yang kesekian kalinya kepada teman teman seperjuangan yang saling memberikan semangat dan membantu dalam kelancaran Proses Tugas Akhir ini.
7. Terima kasih juga kepada Bapak/Ibu yang telah memberikan izin untuk Survey kegiatan di Sanggar Tari masing-masing serta Bapak Hendi Rohendi, M.Sn., yang bersedia di wawancara di Kantor Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Bandung.

Semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlipat ganda kepada seluruh pihak yang telah membantu dan menyemangati. Akhir kata dalam penyusunan Tugas Akhir ini masih banyak kekurangan, kritik dan saran yang membangun akan penulis terima demi kesempurnaan Tugas Akhir ini. Semoga karya ini bermanfaat bagi kita semua, amin.

Bandung, 8 agustus 2018



Riski Dewanty Anugrah